

La Sociedad Médica de Santiago ha elegido a un nuevo Editor Jefe de la Revista Médica de Chile

A new Editor-in-Chief of Revista Médica de Chile has been elected

La *Sociedad Médica de Santiago* (Sociedad Chilena de Medicina Interna) (SMS), que publica la *Revista Médica de Chile* ininterrumpidamente desde 1872, decidió llamar a concurso público para escoger a un nuevo Editor Jefe de la *Revista*, dada la decisión de dejar dicho cargo del Dr. Humberto Reyes B, quién lo ha desempeñado durante los últimos 19 años. Para ello el Directorio de la SMS decidió llamar a un concurso nacional. La mesa directiva diseñó las bases del concurso, las que fueron consensuadas con el actual Editor Jefe, aprobadas por el Directorio de la Sociedad y se publicó un aviso en el suplemento Artes y Letras de El Mercurio, el domingo 12 de julio. También se contactó a todas las sociedades médicas científicas del país, solicitándoles que promocionaran el concurso en sus páginas web, lo que se efectuó también en forma destacada en la página web de la *Sociedad Médica de Santiago*. La fecha tope de recepción de antecedentes se fijó el 31 de agosto de 2015. Se recibieron 5 postulaciones, de destacados médicos chilenos. Sus *curriculum vitae* fueron revisados por la mesa directiva de la SMS y presentados durante la reunión de Directorio del mes de septiembre. De los cinco postulantes, el Directorio escogió a los dos que se ajustaban mejor a los requisitos comunicados en las bases. Ellos fueron entrevistados por una comisión designada para dicho efecto y sus resultados fueron comunicados durante la reunión semanal de la mesa directiva, eligiéndose a uno de ellos. El elegido fue el Dr. Luis Fernando Florenzano Urzúa, designación que fue ratificada por el Directorio de la *Sociedad Médica de Santiago* en reunión efectuada el 14 de octubre del presente año.

El Doctor Fernando Florenzano (Fotografía) es médico especialista en medicina interna y cardiología, con estudios en la Universidad de Chile y en la Universidad de California, San Francisco, EE UU de NA. Su actividad académica la ha desarrollado fundamentalmente en la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile, desde 1979 a la fecha, tanto en la docencia de pregrado como postgrado. Ostenta actualmente la jerarquía académica de Profesor Asociado. Ha desempeñado los cargos de Director del Departamento de Medicina, Director Académico del Campus Oriente y Director de la



Escuela de Post Grado de la Universidad de Chile. Desde 1987 a la fecha ha sido tutor de 37 médicos durante su especialización en cardiología. Su actividad clínica la ha desarrollado en el Hospital del Salvador, Clínica Santa María, Hospital Dipreca y Clínica Las Condes, donde ha ocupado el cargo de Jefe de Cardiología (Hospital del Salvador y Clínica Las Condes).

El Doctor Florenzano ha tenido una fructífera actividad en la publicación de artículos científicos. Ha escrito 23 capítulos en libros de cardiología, neumología, medicina interna y semiología. Ha efectuado 77 comunicaciones en revistas nacionales, principalmente en *Revista Médica de Chile*, *Revista Chilena de Cardiología*, *Revista Médica de Clínica Las Condes* y *Medicina Intensiva*. Se ha desempeñado como editor de 3 monografías chilenas sobre temas de Medicina Interna y Cardiología. Sus publicaciones internacionales han aparecido en *Journal of the American College of Cardiology*, *American Journal of Cardiology*, *American Journal of Physiology*, *Journal of Heart and Valve Disease*, *International Journal of Cardiology*, y *Experimental & Clinical Cardiology*. Ha participado como co-investigador en estudios multicéntricos publicados en prestigiosas revistas como *New England Journal of Medicine*, *JAMA*, *European Heart Journal* y *Journal of Clinical Endocrinology and Metabolism*. Participa en el Comité Editorial Asesor de la *Revista Médica de Chile* desde 2005 y en el Comité Editorial Asesor de la *Revista Chilena de Cardiología*.

El Directorio de la *Sociedad Médica de Santiago* da la bienvenida al Dr. Fernando Florenzano U. como nuevo Editor Jefe de la *Revista Médica de Chile*, cargo que asumirá en marzo de 2016, y espera que su gestión incremente la calidad científica de la *Revista*, lo que irá en beneficio de lectores, autores de manuscritos y de la Medicina Chilena.

Dr. Jorge Vega S.
Presidente de la Sociedad Médica de Santiago.